

# Goblog

## Baksos Bayangkari Peduli di Ponpes Manba'un Nizhomiyyah Kutajaya, Cicurug: Kapolsek dan Bhabinkamtibmas Turut Hadir

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Nov 22, 2023 - 15:13



*Baksos Bayangkari Peduli di Ponpes Manba'un Nizhomiyyah Kutajaya, Cicurug: Kapolsek dan Bhabinkamtibmas Turut Hadir*

Pada hari Rabu, 22 November 2023, pukul 11.15 WIB, bertempat di Ponpes Manba'un Nizhomiyyah Kp. Benteng, Desa Kutajaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, digelar kegiatan Baksos Bayangkari Peduli. Dalam acara tersebut, Kompol M Simangunsong, SH.MH., Kapolsek Cicurug, dan Bhabinkamtibmas, BRIPKA Afif Fakhruddin, SH., turut hadir mendampingi Ketua Bayangkari sektor Cicurug.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat. Selain Kapolsek dan Bhabinkamtibmas, turut hadir AIPDA Hasan M, BRIPTU Rahma, dan BRIPTU Yupi, memperkuat kehadiran dalam acara tersebut.

Dalam sambutannya, Kapolsek Cicurug menyampaikan Program Unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruli Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Bhabinkamtibmas BRIPKA Afif Fakhruddin, SH., melaporkan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari program Bayangkari Peduli, yang kali ini difokuskan pada Pondok Pesantren Manba'un Nizhomiyyah di Kutajaya. Santriwan dan santriwati menerima bantuan sembako sebagai bentuk perhatian dari Bayangkari sektor Cicurug.

Dokumentasi kegiatan ini turut disertakan sebagai bukti jalannya kegiatan dengan lancar dan aman. Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan baik antara pimpinan Bayangkari sektor Cicurug, Kapolsek Cicurug, dan masyarakat dapat terus terjalin, menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan penuh kepedulian.

Kegiatan ini juga merupakan wujud dari prinsip AA DEDE yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, yaitu membangun hubungan yang agamis, aman, penuh dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat setempat.